

Perencanaan dan pengendalian persediaan yang lebih efektif dan efisien pada C.V.X. : suatu studi kasus

Kartika Herani, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20184373&lokasi=lokal>

Abstrak

Persediaan merupakan faktor yang penting dalam suatu perusahaan manufaktur, selain nhlainya cukup material, persediaan juga adalah salah satu penunjang utama kelangsungan produksi. Persediaan seringkali menimbulkan masalah yang cukup pelik bagi berbagai pihak di dalam perusahaan.

Melihat gejala mi, maka penting diadakan perencanaan dan pengendalian terhadap persediaan yang efektif dan efisien, agar menguntungkan perusahaan secara keseluruhan.

i4etode penelitian dilakukan dalam dua bentuk, yaitu penelitian kepustakaan dan penelitian lapangan.

Penelitian

kepustakaan digunakan sebagai dasar pemikiran untuk melakukan penelitian lapangan. Penelitian lapangan dilakukan

untuk memperoleh data sebagai bahan analisa dalam pembahasan penerapan perencanaan dan pengendalian persediaan yang disesuaikan dengan kondisi C.V X, sebagai kasus.

C.V. X melakukan perencanaan pembelian per bulan.

Safety stock ditetapkan sebesar 25 % dari kebutuhan untuk berproduksi setiap bulannya. Frekuensi pembelian rata-rata

per bulan adalah tiga kali. Jumlahnya setiap order pembelian kurang lebih 35 % dari kebutuhan pe bulan.

Pengendalian persediaan dari segi akuntansi dilakukan C.V. X dengan sistem pencatatan perpetual oleh bagian gudang, namun secara periodik, bagian akuntansi mencatat pengeluaran gudang setiap bulan.

Melihat kondisi C.V. X, perencanaan persediaan selayaknya

memperhitungkan biaya-biaya yang terjadi sehubungan dengan penyimpanan dan biaya untuk melakukan order pembeliannya,

seperti carrying cost dan ordering cos. Metode EOQ dapat membantu C.V. X dalam menentukan besarnya order

pembelian dan frekuensi pembelian yang lebih ekonornis namun efektif untuk perusahaan. Sedangkan pengendalian

persediaan dengan sistem ABC dapat membantu C.V. X untuk melakukan control by importance atas jenis-jenis perse- -'

diannya, sehingga dapat melakukan pengendalian secara efektif dan efisien.

Untuk dapat menerapkan perencanaan dan pengendalian persediaan yang lebih efektif dan efisien, C.V. X harus berbenah din. C.V. X penlu mengadakan pembenahan sistem

internal controlnya, pelatihan bagi para staff administrasi gudang agar cakap menangani persediaan secara fisik,

serta menyediakan fasilitas periyimpanan yang memudahkan pemeriksaan secara fisik.